



Bundesbeschluss über den Ausbauschritt 2023 für die Nationalstrassen: Referendum zustande gekommen

Bern, 23.01.2024 - Das Referendum gegen den Bundesbeschluss über den Ausbauschritt 2023 für die Nationalstrassen ist zustande gekommen.

Am 11. Januar 2024 hat das Referendumskomitee 65 456 Unterschriften gegen den Bundesbeschluss vom 29. September 2023 über den Ausbauschritt 2023 für die Nationalstrassen eingereicht. Die Überprüfung durch die Bundeskanzlei hat ergeben, dass davon 65 377 Unterschriften gültig sind. Damit ist das Referendum formell zustande gekommen.

Adresse für Rückfragen

Beat Furrer, Bundeskanzlei
058 465 02 45
beat.furrer@bk.admin.ch

Herausgeber

Bundeskanzlei
<http://www.bk.admin.ch>